

O.J.D.: 15016 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 02/04/2004 Sección: PART FORANA

Páginas: 24

Inca celebra una jornada de gastronomía para diabéticos

H.P.

INCA.— La Asociación de Diabéticos de Baleares (ADI-BA) en colaboración del Colegio La Salle, el Centro de Salud y el Ayuntamiento de Inca organizó ayer en el citado centro escolar una jornada de repostería de Semana Santa destinada a los enfermos de diabetis.

Entre los postres que pudieron degustar los participantes, estaban los tradicionales robiols y crespells. La asociación agradeció el apoyo recibido y anunció nuevos talleres, «Haremos otro taller de repostería en verano, dedicado a helados y sorbetes y otro en Navidad donde realizaremos diversos postres navideños destinados a los diabéticos de varios municipios como Inca, Palma y próximamente en Alcúdia», manifestaron los organizadores.

El teniente de alcalde, Rafael Torres, que participó en el evento junto al regidor de Servicios sociales, Andreu Gili, destacó que «el Ayuntamiento de Inca ha querido brindar su ayuda, en dar a conocer a la mayoría de la población la gastronomía para los diabéticos, y no solamente transmitir esta información a quienes padecen esta enfermedad, sino a todos aquellos amigos y familiares con los que viven».